

Un telegrama enviado en representación de 43.220 trabajadores

Celebra hoy nuestro amadísimo Padre, el Papa Pío XII, el séptimo aniversario de su coronación pontificia. En este día tan fausto para el Romano Pontífice y para toda la cristiandad, más que felicitarle, queremos desagraviarle por la acción calumniosa que la maldad está haciendo desde la prensa y la radio contra su sagrada persona. Es el ceder innoble de las fuerzas del mal en todos los tiempos al Supremo Representante de la Verdad en la tierra. De esa arma terrible se han valido constantemente para desprestigiar a las instituciones más respetables del mundo, haciéndolas parecer de sobre la cabeza de la tierra. No iba a ser una excepción la Iglesia católica y su jefe. Cargos que la divina Institución no ha podido ser derribada el sectario empuje, como ha sucedido a tantas instituciones que en su base más que el apoyo de los humanos. El Pontificado romano tiene a favor de su permanencia en el mundo la promesa concreta en estas palabras: «No prevalecerán». Pero si los afanes de la impiedad a consecuencia de esto no llegan a consumarse a beneficio de la humildad, logran muchas veces desprestigiar a los incautos a esta salvadora institución. Quiere el sectarismo, base de Lucordaire, presentar al Papa, no como un padre pleno de caridad, alargando su mano generosa a todos sus hijos, sin distinción de razas, sino como padrastro, de rostro adusto, insensible a las lágrimas de los redimidos de Cristo. Esta es la táctica criminal seguida por la maldad, contra la cual clamamos en el día de hoy los que nos llamamos de amar al Vicario de Jesucristo. La actuación total de Pío XII a lo largo de su pontificado no necesita defenderse ni ponderarse. Todos los hombres razonables, vivan o no vivieren, y tengan las creencias que tengan, están unánimes en reconocer que es el Pastor celosísimo que ha puesto en práctica de una manera eminentísima aquel precepto inescrutable de Jesucristo: «Amad a los vuestros enemigos». Y protestantes y paganos juntos con los judíos y los árabes han arrojado en los días de su Pontificado glorioso a recibir el ósculo de paz de Pío XII. Tan viva es esta realidad que la multitud está más próxima al Papa, que es la italiana, pese a las órdenes de Moscú ha tenido que enmudecer ante la gloriosa figura del llamado con razón Padre de la verdadera paz. Con la fidelidad y amante felicidad y viva hasta las gradas del trono pontificio nuestro testimonio mismo de desagravio y pedimos a Dios se digna escarificar la conciencia de los injustos enemigos del Pontificado, haciendo que todos se derrojen sus ojos y entren francamente en el reino católico, después de oír los amorosos alicios del Buen Pastor que es el Papa.

Año II. Núm. 14 540 Precio 40 céntimos Martes 12 de marzo de 1946

Inglaterra y Estados Unidos rechazan la propuesta francesa de someter el caso de España a la Organización de Naciones Unidas

PARIS 11 12 noche.—El Quai d'Orsay anuncia que el embajador norteamericano entregó el sábado la respuesta de los Estados Unidos a la propuesta francesa, proponiendo someter la cuestión española al Consejo de Seguridad de la O. N. U. El Quai d'Orsay afirma que la respuesta es negativa, pero no da más detalles. Los rusos contestaron favorablemente y los ingleses solicitaron más información, aunque, en general, no se mostraron partidarios de esta medida. Se cree que el Gobierno francés considera ahora la posibilidad de presentar el asunto solo.—EFE. Solidaridad anglo-norteamericana NUESTRO YORK 11, 12 noche.—Se dio una emisión de la National Broadcasting Corporation desde París, los Estados Unidos han rechazado la propuesta francesa para plantear la situación española ante la O. N. U.

Por otra parte, el enviado especial de la agencia Réuter en Washington dice que, en efecto, los Estados Unidos se han solidarizado con Gran Bretaña y rechazan la nota francesa para que el caso de España sea discutido en la próxima sesión del Consejo de Seguridad. Se espera una declaración oficial del Departamento de Estado a este respecto.—EFE. A solas con Rusia WASHINGTON 11, 12 noche.—Los círculos autorizados de esta capital manifiestan que la contestación de los Estados Unidos a la propuesta francesa de elevar la cuestión española al Consejo de Seguridad de la O. N. U. sigue el mismo tono que la nota británica; es decir, que no ganará nada con tal procedimiento y que los Estados Unidos no apoyan decididamente tal actitud. La nota norteamericana fue entregada el sábado por el embajador norteamericano en París al Quai d'Orsay. En la misma fuente de información se agrega que el Gobierno francés se encuentra ahora en una posición extremadamente embarazosa al veras ahora apoyado por Rusia, pero teniendo enfrente la oposición de los Estados Unidos y la Gran Bretaña. Se añade que, a pesar de todo, el Gobierno francés está decidido a presentar la cuestión a la O. N. U.—EFE.

Según las informaciones efectivas en los diferentes Sindicatos, con respecto a las elecciones sindicales de tercer grado, celebradas el pasado día 28, han terminado en la mayoría de los Sindicatos nacionales el escrutinio de la votación, habiendo sido elegidos, por tanto, los representantes de la categoría de técnicos, especialistas, administrativos y mano de obra de las distintas ramas profesionales. La falta material de espacio y el agobio de original nos impiden dar la relación de los candidatos triunfantes en los Sindicatos nacionales de Banca y Bolsa, Olivo, Piel, Espectáculo, Cereales, Frutos y Productos Hortícolas; Azúcar, Ganadería, Transportes y Comunicaciones, Metal y Alimentación. «Las únicas firmas solventes, después de 1936, son las escritas con la sangre de los que combatieron. Los que la derramamos en los campos de batalla, firmamos por Franco.» (De «Excombatiente»)

Campaña soviética contra Inglaterra en Egipto y Grecia

Tirantéz de relaciones entre Estados Unidos y Rusia Washington rechaza la protesta rusa WASHINGTON 11, 10 noche.—El Gobierno de los Estados Unidos ha rechazado categóricamente la protesta de Rusia, en la cual se acusa al primero de violar el Convenio concertado en Moscú por los «tres grandes» acerca de la creación del nuevo Gobierno búlgaro. En una nota que el departamento de Estado entregó el pasado domingo al embajador soviético, rechazan en forma terminante tres cargos que la Unión Soviética hacía en su nota del miércoles último. Aludiendo a la decisión adoptada en Moscú el secretario de Estado, Byrnes, manifestó: «Por lo que se refiere a este asunto, el Gobierno de los Estados Unidos no ha adoptado ninguna decisión que pueda ser considerada como incompatible con el espíritu de amistosa cooperación que encierra aquel Acuerdo. El Gobierno de los Estados Unidos desea muy sinceramente que, prevaleciendo



El Cardenal Primado de España, doctor Plá y Deniel, toma posesión de la iglesia de San Pedro in Montorio de Roma, simbólica Diócesis de su cardenato.

El cardenal Griffin dice que la situación mundial es más peligrosa que antes de la guerra pasada

LONDRES, 11.—El nuevo cardenal británico Griffin, ante unas nueve mil personas congregadas en la abadía de Westminster, ha manifestado que «la situación del mundo es mucho más peligrosa ahora que en los días anteriores a Munich. Tal vez tenga una alta significación el que la Santa Sede y éste país hayan sido sometidos a los ataques y propaganda falsa de otra nación, de la que tanto se esperaba en la causa de la paz. Sentimos una profunda alarma cuando una nación tras otra está a merced de los ataques del exterior». —EFE.

«Churchill ha liquidado a la U. N. O., escribe el periódico soviético «Pravda»» LONDRES, 11.—Radio Moscú ha dado a conocer un editorial de «Pravda» en el que se comenta el discurso de Churchill y la alianza anglo sajona propuesta por el «premier» británico. Dice el periódico soviético que de un acto manotazo Churchill ha liquidado la U. N. O., cuyo defensor aseguraba ser. En el artículo se ataca a Churchill diciéndole que quiere camuflar hacia atrás y que no ha sido reconocido como profeta ni en su propio país ni fuera de sus fronteras.—EFE.

en Moscú, el Didercaeso ha de ser entregado a Gecel, pero no antes de firmarse la paz con Italia.—EFE. Los anglosajones apoyan a Austria frente a las exigencias rusas VIENA 11 12 noche.—Se dice que la contrapropuesta del Gobierno austriaco a la oferta soviética de 27 000 hectáreas de tierras cultivables por el ejército de ocupación está concedida en términos de gran firmeza y prevé una concesión bastante más modesta.



En la iglesia de San Vital de Roma el Cardenal español señor Arce y Ochotorena, verifica la simbólica toma de posesión.

«El sacrificio de los camaradas que cayeron a nuestro lado no será estéril. Franco puede evitarlo y los excombatientes le ayudaremos.» (De «Excombatiente».) Tirantéz de relaciones entre Estados Unidos y Rusia Moscú no contesta LONDRES 11, 12 noche.—La Prensa soviética ha desencadenado una campaña contra Inglaterra por su política en Egipto y Grecia. El diario «Pravda» dice que «Egipto realiza toda clase de esfuerzos en vano para lograr sus derechos legítimos y soberanos». «La situación en Egipto—dice a continuación—se va volviendo más densa.» A continuación se refiere a Grecia y dice que las demandas formuladas por las izquierdas griegas para que se aplacen o trasen las anunciadas elecciones han caído como una vez solitaria en el desierto. Mientras, en los centros oficiales de Londres se espera la contestación soviética a la gestión anglo norteamericana referente a la política de agresión soviética en Persia Manchuria y los Balcanes. El encargado de Negocios británico, después de hacer una gestión el domingo sobre la situación por los rusos del material industrial de Manchuria, volvió el lunes al Kremlin, con el fin de apresiar para qué se de una respuesta a la nota de hace una semana, en que se protestaba contra la retención de tropas rusas en Persia. Tampoco se ha recibido en Londres contestación alguna por parte de Moscú a la segunda nota enviada por Estados Unidos e Inglaterra a Rusia acerca de Bulgaria. Los soviets se limitaron a contestar la primera vez, diciendo que no procedía la actitud del representante de los Estados Unidos en Sofía.—EFE. Ante la creciente gravedad internacional Es muy posible que, después de todo, E. V. sea asista a las próximas sesiones del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York, dice la Agencia Reuter. Hasta ahora se creyó que el secretario del Foreign Office delegaría en el representante permanente del Reino Unido en dicho Consejo, sir Alexander Cadogan, pero la creciente gravedad de la situación internacional hace muy posible el viaje de aquél.—EFE. Londres pide explicaciones a Tito En contestación a una pregunta formulada en los Comunes acerca de Trieste, el subsecretario de Asuntos Exteriores, Mac Neil, manifestó que el embajador británico cerca de Tito recibió instrucciones de pedir a éste explicaciones del considerable aumento de tropas yugoslavas registrado en la primera quincena de febrero en la zona oriental de Venecia Julia, y que se le contestó que los movimientos de tropas eran necesarios por las necesidades de la desmilitarización de unidades estacionadas en aquella región. A otro interpeunt. Mac Neil respondió que según lo acordado «Somos un millón de hombres los que estuvimos con Franco en las trincheras, seguimos a su lado y hay que contar con nosotros.» (De «Excombatiente»)

El Cardenal Tedeschi, antiguo Nuncio en España, recibe el Gran Collar de la Orden de Carlos III que le fué otorgado por el Gobierno de España.

Las elecciones sindicales

Han terminado el escrutinio en la mayoría de los Sindicatos

Según las informaciones efectivas en los diferentes Sindicatos, con respecto a las elecciones sindicales de tercer grado, celebradas el pasado día 28, han terminado en la mayoría de los Sindicatos nacionales el escrutinio de la votación, habiendo sido elegidos, por tanto, los representantes de la categoría de técnicos, especialistas, administrativos y mano de obra de las distintas ramas profesionales. La falta material de espacio y el agobio de original nos impiden dar la relación de los candidatos triunfantes en los Sindicatos nacionales de Banca y Bolsa, Olivo, Piel, Espectáculo, Cereales, Frutos y Productos Hortícolas; Azúcar, Ganadería, Transportes y Comunicaciones, Metal y Alimentación.

«Las únicas firmas solventes, después de 1936, son las escritas con la sangre de los que combatieron. Los que la derramamos en los campos de batalla, firmamos por Franco.» (De «Excombatiente»)

Churchill se despide de Truman

WASHINGTON, 11.—Winston Churchill estuvo hoy en la Casa Blanca para despedirse del presidente Truman. Al salir del Palacio presidencial, Churchill acogió a los periodistas sonrientes, pero se negó a hacer ningún comentario.—EFE.

Sextas Jornadas de Acción Católica

Se celebraron el domingo en San Bartolomé de Pinares con asistencia de representaciones de Santa Cruz y El Herradón

La Reina de los Apóstoles

Es providencia de Dios Nuestro Señor, sin duda alguna, el éxito con que vienen realizándose en los centros comerciales de nuestra Diócesis las brillantes Jornadas de Acción Católica. Personas de toda condición social acuden a escuchar la palabra ardorosa de los propagandistas, ansiosas de respirarse en la fe que se predica. Y es indudable también que se ha de acrecer el número de los argües participantes en el apostolado jerárquico de la Iglesia como fruto inmediato de esta campaña a todas luces fructífera, para luego adentrarse a sus hermanos convivientes en el mismo poblado.

Sufren algunos pueblos la carencia de sacerdote, y son muchos los curas de almas que han de ubicarse para atender a tanta necesidad. Esto hace por parte de los pueblos más deseable la visita apostólica, y es a todas luces evidente la simpatía y el cariño con que se reciben las visitas de los que en misión docente pueden tenerse por sustitutos de los discípulos de Cristo, siendo los seguidores de la jerarquía de hecho, por consagrarse a la Acción Católica sus mejores planes.

Admira el ver a las gentes cubrir a pie respetables distancias para oír la palabra de aquellos que pueden sentir sobre sí la significación del texto de

Isaías: Descendió sobre mí el Espíritu Santo, por lo cual me ungió y me ha enviado a evangelizar a los pobres. Este es el elogio de los propagandistas de la Acción Católica: su propio celo, que tuvo gran premio en San Bartolomé de Pinares, por ver palpablemente cooperar en su trabajo a la propia Reina de los Apóstoles, por medio de una devoción profundamente arraigada que en dicho pueblo se tiene a la Santísima Virgen en el misterio de la Visitación.

Todos los anhelos de los trabajadores de Acción Católica a las órdenes de la Sagrada Jerarquía se condensan en el Sagramento, y no extraña que en las jornadas comarcales de San Bartolomé de Pinares les embargara una emoción acorde con sus fervores eucarísticos ante la imagen de Nuestra Señora, que recuer la el tiempo en que María Santísima fué sagrario viviente, llevando en su seno virginal, admirándose de ello la naturaleza, a su propio Creador. Así lo confesaba el consiliario de la Junta Diocesana de A. C. en el sermón de la Misa Mayor, que si el pueblo se había congregado en torno a la devoción de su patrocinio especial, los propagandistas sentíanse unidos al pueblo en el amor a la Virgen Santísima, cuya ayuda invocaban en el afán de su apostolado con el título de Madre de Cristo, Reina de los Apóstoles. Con este sentimiento de unión íntima amorosa transcurrió la jornada.

y después de descender por dos egregios pasos de la Sierra, entraban en San Bartolomé de Pinares, donde eran esperados por un grupo de jóvenes católicos fervorosos, que les acompañaron hasta la ermita de la Visitación.

Alí esperaban las autoridades, presididas por su digno alcalde don Julián Abad, junto con el señor cura párroco, don Casimiro Encinar, que terminaba poco hacia de oficiar el Santo Sacrificio de la Misa, habiendo repartido la Sagrada Comunión a más de ciento cincuenta personas. La imagen de la Santísima Virgen,

vestida de fiesta, era colocada en sus andas por la camarista, Eloísa Abad, y las campanas del templo parroquial llamaban a los fieles a los primeros actos de la Jornada de Acción Católica.

Organizada la procesión para el traslado de la imagen a la iglesia, sus filas se nutrieron de fieles al paso por las calles, viéndose finalmente el templo a la llegada totalmente repleto. Lucían los esplendores litúrgicos aun dentro de la austeridad, propia de la Santa Cuaresma que comenzaba anteayer. Las jóvenes cantaron una Misa gregoriana y a su tiem-

po ocupaba la Cátedra del Espíritu Santo el Rvdo. señor consiliario de la Junta Diocesana de A. C.

El sermón

Fué primero un enen lido canto a las tradicionales devociones de nuestros pueblos, para concretarse en la devoción de San Bartolomé de Pinares a la Santísima Virgen de la Visitación y lo que la devoción a Nuestra Señora representa en el apostolado de la Acción Católica. Ella, Reina de los Apóstoles, inspira los fervores más eficaces a quienes se consagran a las tareas de volver el mundo descarrilado al redil del Buen Pastor, hoy que hasta los extrajeros a nosotros confiesan que el mundo no se salvará sino en la Doctrina Cristiana dentro de la Santa Iglesia Católica.

También el señor cura párroco dirigió unas palabras desde el presbiterio como saludo a los propagandistas, por quienes se había pedido especialísimamente a Dios Nuestro Señor en la Misa de Comunión, además de por las intenciones de Su Santidad, del Prelado Diocesano y por España. Exhortó a sus fieles a que escucharan con docilidad de corazón cuanto en el día se les dijera por los propagandistas de Acción Católica, guardando las cosas en su corazón para hacer como conviene a buenos católicos como me a los deseos del Santo Padre.

Las reuniones particulares de Rama

Se celebraron después de la Misa Mayor en las Escuelas de

Enseñanza Primaria, cedidas por los señores maestros nacionales con laudabilísimo celo cooperador, y que constituyen cuatro espaciosísimas salas, lo más a propósito que pudiera buscarse para el fin propuesto de las reuniones particulares de Rama, a las que asistieron junto con los hombres, mujeres y jóvenes de San Bartolomé: nutridas representaciones de El Herradón y Santa Cruz de Pinares, que habían llegado con su párroco don Luciano Sombza, qu'en celosamente atiende a los intereses espirituales de ambos pueblos.

En la Casa Rectoral se reunieron en intimidad los propagandistas de A. C. cambiando impresiones con los señores párrocos sobre el desarrollo futuro de la organización de A. C. en estos pueblos. Respecto a la Rama femenina de jóvenes en San Bartolomé se cuenta con la valiosa cooperación de las señoritas Candelas Senovilla, Carmen Herrero y Julia Abad que han tomado parte muy activa en la organización de las Jornadas.

Los actos de la tarde

Por la tarde se celebró un solemnisimo acto eucarístico, y ha seguido el acto público en el que don Ernesto Gutiérrez del Egido hizo la campaña pro restauración cristiana de la Familia y el consiliario de la Junta diocesana explicó la Acción Católica y sus fines. La jornada, a lo largo de la cual siguieron los fieles con el máximo interés la labor propagandística, terminó con el rezo del Santo Rosario, cantándose dos misterios en la procesión hasta el Santuario de la Visitación a donde fué devuelta en verdadero triunfo la imagen de Nuestra Señora.

A los propagandistas les tributó el pueblo, incluso las autoridades, cariñosa despedida.

Se celebran elecciones en Italia

Aún no se conocen sus resultados

ROMA.—En veintinueve provincias italianas, al sur de la Línea Gótica, reina continua lluvia que alejará, indudablemente, a mucha gente de los colegios electorales. Estos, según ha manifestado el ministerio del Interior, se abrieron a las ocho de la mañana para la designación de los consejeros municipales del sur del país. Se cree que los resultados no se conocerán hasta la seis de la tarde del lunes. Estas elecciones municipales, las primeras en Italia desde el año 1920, son la primera consulta popular en que tiene voto la mujer de este país. En los tres domingos venideros se celebrarán las elecciones en el resto de Italia, pero, lo mismo que hoy, solamente en las pequeñas localidades, ya que, a modo de arreglo entre los partidos, los comicios municipales en las ciudades de importancia han quedado aplazados para después de las elecciones generales. En estas pequeñas localidades no se presentan más que dos candidaturas: la de derechas y la de izquierda, mientras que en las grandes ciudades actuará por su cuenta cada partido de los que integran estas dos grandes agrupaciones.—EFE;

Catedrático de Obstetricia y Ginecología
Profesor PUGA
Sanatorio M.ª Teresa, del Dr. Díez Salamanca.—(C. S. n.º 56).

Reparaciones Radio
garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespina s/n. 10, pral. Avila. Teléfono 54.

Peistería Germana
especialidad confesiones, certificaciones. Precios bajísimos. WOLA 12.—Madrid

AGRICULTOR

Para combatir el ESCARABAJO DE LA PATATA
la ORUGA de la col,
la CUCA de la alfalfa,
la PULGUILLA de la remolacha,

EMPLA EL INSECTICIDA AGRICOLA

D. D. T. CRUZ VERDE D. D. T.

Aumentarás tus cosechas y además

Protegerás:

- A TU FAMILIA**
- A TI MISMO**
- A TU GANADO**

Porque **CRUZ VERDE**
No es venenoso. No contiene arsénico

CRUZ VERDE.--La Gran Marca Española.

CRUZ VERDE.--El insecticida agrícola económico.

Distribuidor: Carlos Domínguez Sierra.--Núñez de Balboa, 56.--Teléfono 66 357.--MADRID

Fabricado por Cruz Verde, S. A.

Consejo de Ciento, 163-165. -- BARCELONA

